



愛宕台

第3号



平成30年 5月 2日
愛宕台中学校
(文責 荻野 雅之)

先日の、授業参観、PTA総会、学年部会・学級懇談会、ご多用の中参加していただきありがとうございました。PTA活動も石山会長のもと新体制でスタートしました。学校の教育活動に保護者の支援は不可欠です。今後ともご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

順調にスタートできました！ 忙しい日々が続きます。体調管理を！

平成30年度もスタートし、1ヶ月が過ぎようとしています。1年生も部活動が正式入部となり、いよいよ中学校のリズムの本格始動です。

ゴールデンウィークが明け、各学年とも新年度の緊張感が程よくとけて疲れが出てくる時期です。しかし、この後、部活動の春季大会や中間テストもやってきます。ゆっくりと休める感じではありませんが、「先を見通して余裕をもって行動できるように」また、「頑張りすぎないように」ご家庭でも生徒たちにお声かけください。よろしくお願いいたします。

避難訓練を実施しました！ 備えあれば憂いなし！

4月13日(金)に、避難経路の確認を目的に訓練を実施しました。放送を静かに聞き、先生の指示に従い速やかに避難することができました。この訓練が、生かせる機会がきては困りますが、対応の仕方を確認しておくことは大切です。しっかりと覚えておいてほしいと思います。



交通安全について 安全意識を高めよう 『自分の命は自分で守る』

4月16日(月)足利警察交通総務課の職員の方々をお迎えして交通安全教室を実施しました。危険箇所や安全を確保するためにすることなどお話しいただきました。その後、自転車運転シミュレーターを使って安全な自転車の乗り方について実習しました。毎年中学生の自転車乗車中の事故が少なくありません。大丈夫と判断する前に、きちんと安全確認をすることを心掛けましょう。



家庭訪問が始まります よろしくお願ひします。

5月7日(月)から家庭訪問が始まります。お忙しい中時間を頂きありがとうございます。家庭との連携のスタートと考えておりますので、相談等ありましたら、連絡をいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



だれもが気づきの愛宕台 こつこつと心のみがく愛宕台 明るいあいさつ愛宕台